

Traktor-Präsentation beim Weinfest Traiskirchen am 5. Juli 2015

„Echt Stark“ ist nicht nur der Name der Musikgruppe, die den Frühschoppen beim Weinfest Traiskirchen musikalisch gestaltete. Auch Echt Stark war das Auftreten unseres Clubs bei diesem Fest. Bei gefühlten + 40 Grad fanden 18 Traktoren den Weg zum Treffpunkt. Nach einer kleinen Rundfahrt durch die Weinberge von Baden, Pfaffstätten und Gumpoldskirchen erreichten wir Guntramsdorf. Auf Grund der Staubentwicklung haben wir die Weiterfahrt, die auf unbefestigten Feldwegen geplant war, ausgelassen und bewegten uns auf der Bundesstraße Richtung Traiskirchen.

Pünktlich um 11:45 Uhr fuhren wir in das Festgelände ein. Der Mit-Organisator Rudi Kautz begleitete uns mit seinem Volvo-Traktor. Den Empfang am Gelände mit anschließender Vorstellung unseres Vereins nahm der Obmann-Stellvertreter Robert Konorsa vor.

Wir bekamen ein Überraschungskuvent von den Verantwortlichen des Weinfestes (Inhalt wird nicht verraten, „Überschungskuvent“) und wir nahmen unter den Schatten spendenden Bäumen Platz und löschten unseren Durst mit kühlen Getränken.

Die Musik hat für gute Stimmung gesorgt und so endete um ca. 14:00 Uhr unser Ausflug zum Frühschoppen beim Weinfest Traiskirchen.

Recht herzlichen Dank an alle Traktoristen und die 3 neuen Mitglieder, die trotz Hitze zum Gelingen beitrugen.

Gerhard Schützl